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Preso ‘serial 
killer’ suspeito 
de assassinar
3 pessoas

Morador de 
Meridiano é 
preso por tráfico 
pela PM

A Polícia Civil prendeu, em 
Taquaritinga (SP), um mata-
dor em série que cometeu pelo 
menos três crimes na região de 
Araçatuba (SP). A “caçada” ao 
homem durou 48 horas e exigiu 
que os policiais percorressem 
mais de mil quilômetros. Par-
ticiparam da ação agentes de 
Valparaíso (SP), do GOE (Gru-
po de Operações Especiais) da 
Delegacia Seccional de Araça-
tuba. Página 06

Um morador de Meridiano, já 
conhecido nos meios policiais, 
foi preso pela Força Tática du-
rante uma abordagem na região 
norte de Fernandópolis, no iní-
cio da tarde de quarta-feira, 20. 
Os policiais se depararam com 
o Fiat/Uno, com placas de Fer-
nando Prestes, sendo conduzi-
do por V.G.P.R. Ao perceber a 
presença da viatura, tentou des-
pistar os policiais empregando 
fuga. Página 06

Cadip realiza 
campanha de 

conscientização
sobre o ‘Dia 

Mundial de Luta 
Contra a Aids’

AGORA QUE SÃO ELES! Novembro Azul é um 
movimento mundial que acontece durante o mês de 
novembro para reforçar a importância da prevenção 

e do diagnóstico precoce do câncer de próstata.

A Prefeitura de Ouroeste, através do 
Fundo Social de Solidariedade, rei-
naugurou no último dia 14 de novem-
bro, o Centro de Convivência do Idoso 
de Ouroeste que foi todo revitalizado. 
O prédio ganhou nova pintura na área 
externa e interna, além da piscina de 
hidroterapia ser reativada. A reinau-

guração marcou ainda a homenagem 
feita ao primeiro morador do local 
que faleceu recentemente, e que teve 
seu nome denominado no CCI, pas-
sando a ser chamado de CENTRO 
DE CONVIVÊNCIA DO IDOSO 
VALDEVINO BATISTA PEREIRA 
‘TIO VINO’.                             Página 03

No dia 27 de outubro de 1988, a As-
sembleia Geral da ONU e a Organização 
Mundial de Saúde instituíram a data de 
1º de dezembro como o Dia Mundial de 
Luta contra a Aids. Para conscientizar 
sobre o assunto, o Cadip de Fernandó-
polis realiza uma campanha com orien-
tações e exames.                            Página 05

CISARF prepara concurso com 36 novas vagas
O Consórcio Intermunicipal da 

Saúde da Região de Fernandópolis- 
CISARF abrirá no próximo mês, 
inscrições para Concurso Público. 
No total serão oferecidas 36 novas 

vagas no município, para os cargos 
de: Auxiliar Administrativo, Moto-
rista/Socorrista,Rádio-Operador, 
Recepcionista, Serviços Gerais, Te-
lefonista - Auxiliar de Regulação 

Médica, Técnico de Enfermagem, 
Analista Clínico, Enfermeiro, Far-
macêutico, Psicólogo, Terapeuta 
Ocupacional.

Página 09 

Hoje, o projeto de Microchipagem 
gratuita de cães em Fernandópolis 
estará na Padaria São Francisco, no 
bairro São Francisco, das 08 às 15h. 
Os interessados deverão procurar 
um dos pontos de microchipagem 
nas datas estabelecidas, 
acompanhados pelo seu 
animal e documentos 
pessoais para efetivação do 
cadastro.  Página 09

Microchipagem Gratuita em cães
chega ao bairro São Francisco

CCI de Ouroeste foi reinaugurado e
ganha o nome do ex-morador Tio Vino

Prefeitura orienta sobre a obrigatoriedade da Biometria

Termina no próximo dia 19 de de-
zembro o prazo para os eleitores de 
Fernandópolis realizarem a inclusão 
no sistema de Cadastramento Biomé-
trico. Na reta final para o cadastro, a 
Prefeitura de Fernandópolis orienta 
toda população que ainda não regu-

larizou seu título para que procure a 
150ª Zona Eleitoral.

A Justiça Eleitoral adotou a bio-
metria para garantir mais segurança 
ao processo eleitoral. Desta for-
ma, o cadastramento biométrico é 
o processo de atualização dos dados 

constantes do cadastro eleitoral, 
com o objetivo de implantar a iden-
tificação de cada eleitor por meio 
da impressão digital, fotografia e, 
desde que viabilizado, assinatura 
digitalizada.

Página 04

PEC do Fundo de 
Participação dos 
Municípios deve ser 
votada ainda neste ano

O presidente da Câmara dos De-
putados, Rodrigo Maia, DEM, afir-
mou nesta quarta-feira, dia 20/11, 
em reunião com a bancada muni-
cipalista da casa que o projeto que 

aumenta repasses para o Fundo de 
Participação dos Municípios (FPM) 
deverá ser votado em plenário até o 
final do ano.

Página 04

Câmara entrega Título de Cidadão a empresário

O empresário José Augusto Silveira 
Gonçalves, proprietário do Restaurante 
Cupim na Telha, recebeu na terça-feira, 19 
de novembro, o Título de Cidadão Fernan-

dopolense, na Câmara de Fernandópolis. A 
homenagem é fruto de Projeto de Decreto 
Legislativo, de autoria da vereadora Neide 
Garcia. “Além de gerar empregos em 

nossa cidade, o José Augusto também 
realiza um trabalho voluntário em nosso 
orfanato”, contou a vereadora. 

Página 03
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Encerrou-se em Roma, no último dia 27 de 
outubro, o Sínodo dos Bispos para a Região 
Pan-Amazônica. Terminado o Sínodo, pode-
ríamos erroneamente pensar que o trabalho 
todo já foi realizado. Porém, é um passo a mais 
no percurso da reflexão na temática escolhi-
da. Este Sínodo teve como tema “Amazônia: 
Novos caminhos para a Igreja e para uma 
Ecologia Integral”.

Na Sessão Conclusiva do Sínodo, Papa 
Francisco nos ofereceu um percurso, que a 
Igreja é convidada a fazer, disse ele: “ter-
minado o Sínodo agora é voltar às Igrejas 
particulares com os diagnósticos levantados 
pelo Sínodo”. Analisemos três pontos, expres-
sos em seguida.

O primeiro ponto que podemos sublinhar é 
que o Papa nos motiva a continuar a reflexão 
e o aprofundamento dos temas tratados no 
Sínodo, isto podemos chamar de sinodalidade. 
Sabemos que a temática da Amazônia não é 
específica para um país, ou algumas dioceses, 
mas sim um território que envolve nove países, 
são eles: Bolívia, Peru, Equador, Colômbia, 
Venezuela, Brasil, Guiana, Suriname e Guiana 
Francesa.

Um segundo ponto é a importância da Igreja 
Particular (que podemos compreender como 
diocese ou prelazia), este ponto é emoldurado 
com um aspecto eclesiológico. A constituição 

Dogmática Lumen Gentiun número 23, do 
Concílio Vaticano II, nos diz que “um bispo 
governando bem a própria Igreja, porção da 
Igreja universal, contribui eficazmente para 
o bem de todo o corpo místico”. Deste modo, 
as Igrejas particulares que territorialmente 
pertencem à Amazônia, mas também todas que 
de certo modo podem contribuir, exercendo 
bem seu papel de unidade e comunhão, bem 
como de responsabilidade e respeito com a 
verdade e a doutrina, tem o dever de apresen-
tar caminhos positivos pensando no do corpo 
eclesial, a Igreja de Cristo.

O terceiro ponto refere-se ao documento 
final. Enquanto não temos um documento 
pontifício, chamado de Encíclica Pós Sino-
dal, o material de trabalho é o documento 
final apresentado ao Papa na conclusão do 
Sínodo, neste documento encontramos diag-
nósticos e sugestões. O documento apresenta 
o diagnóstico nos 5 capítulos que tratam de 
cinco dimensões: integral, pastoral, cultural, 
ecológico e sinodal. Damos um exemplo so-
bre a dimensão pastoral –  a principal para 
a Igreja. Diante da urgência de continuar o 
anúncio do Evangelho para que seja cada vez 
mais ouvido, assimilado e compreendido pelas 
culturas algumas sugestões como: pensar uma 
ação pastoral mais permanente, repensar a 
questão ministerial, a questão do diaconato, 

a mulher e sua presença na evangelização e 
na Igreja, e a proposta de se chegar à ordena-
ção de homens casados. São pontos a serem 
refletidos e amadurecidos.

Um outro exemplo do diagnóstico é a re-
alidade da Amazônia. Em poucas palavras 
podemos dizer que o documento revela rostos 
feridos, uma região explorada, uma natureza 
devastada e políticas públicas insuficientes. O 
Sínodo representou um momento importante 
para se colocar ao centro da reflexão os po-
bres, os indígenas, os migrantes, os ribeirinhos 
e tantos outros pequenos que sem voz e sem 
vez, puderam por meio deste encontro eclesial 
serem ouvidos e vistos.

Não podemos deixar de citar como ponto 
sensível desta análise a conversão ecológica. 
A Encíclica Laudato Si, tinha já apresentado 
a necessidade de uma ecologia integral, que 
pode ser entendida como a interligação entre 
ecologia e justiça social. O Sínodo suscita que 
como Igreja somos chamados a uma voz que 
denuncia a exploração, a devastação desme-
dida e o olhar apenas mercadológico para a 
Amazônia. Cuidar da “casa comum” é sim 
ter um olhar de desenvolvimento da região, 
porém sem deixar de considerar as pessoas 
que ali vivem, suas tradições e costumes, e 
acima de tudo o bem que a floresta representa 
para todos.

ARTIGO
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Novos passos após o Sínodo

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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O deputado federal Fausto 
Pinato (PP-SP) foi um dos três 
parlamentares convidados a in-
tegrar a comitiva do presidente 
Jair Bolsonaro a participar como 
membro observador das nego-
ciações com os líderes dos Brics. 
O convite foi estendido apenas 
aos presidentes da Comissão de 
Relações Exteriores e de Defesa 
Nacional da Câmara , deputado 
Eduardo Bolsonaro, da Comissão 
de Relações Exteriores e Defe-
sa Nacional do Senado, senador 
Nelson Trad, e ao deputado Faus-
to Pinato, presidente da Frente 
Parlamentar dos Brics.

“Este é um momento impor-
tantíssimo para o fortalecimen-
to das relações com o Brics, um 
bloco grandioso que detém 43% 
da população mundial, ou seja, 
um extenso mercado a ser ex-
plorado. Fico muito honrado 
em poder contribuir para a con-
solidação das relações com es-
ses grandes parceiros que têm 
muito a acrescentar ao nosso 
desenvolvimento”, afirmou o 

deputado que desde o início do 
ano tem realizado uma série de 
agendas dentro do Congresso 
para a consolidação de impor-
tantes pautas de cooperação en-
tre os países membros, como a 
aprovação da sede do banco dos 
Brics no país.

Pinato também coordenou um 
jantar, no último dia 12, de recep-
ção à 11ª Cúpula dos Brics. Bloco 
formado por Brasil, Rússia, Ín-
dia, China e África do Sul, cujos 
encontros, presididos pelo Brasil, 
aconteceram nos dias 13 e 14 de 
novembro em Brasília.

Guiado pelo lema “Crescimen-
to Econômico para um Futuro 
Inovador”, as reuniões do Brics 
deram ênfase aos acordos nas 
áreas de comércio, investimen-
tos e segurança. “Essas reuniões 
resultaram em um maior conheci-
mento recíproco na identificação 
de oportunidades e de coopera-
ção e demonstram a vitalidade e 
o potencial da colaboração entre 
governos e sociedades”, avaliou 
o presidente Bolsonaro.

Pinato participa da comitiva 
brasileira da Cúpula dos Brics

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA
AVISO DE LICITAÇÃO/EDITAL RESUMIDO.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 019/2019. PROCESSO Nº 
070/2019. O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de 
Macedônia-SP. OBJETO: AQUISIÇÃO DE AMBULÂNCIA, 
ZERO QUILOMETRO, FABRICAÇÃO NACIONAL, PARA 
USO NA SAÚDE DESTA MUNICIPALIDADE, CONFORME 
CONVÊNIO COM A SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE, 
CONFORME ESPECIFICAÇÕES NO ANEXO II. TIPO: Menor 
preço por item. EDITAL: Poderá ser retirado pessoalmente ou no 
site: www.macedonia.sp.gov.br. CADASTRO EXIGIDO: Da Pre-
feitura Municipal de Macedônia. RECEBIMENTO E ABERTURA 
DOS ENVELOPES: DIA 06/12/2019, às 09:00 Horas. LOCAL: 
Sala de Reunião – Praça José Princi, 449, Macedônia - SP. DATA 
DA ENTREGA E ESCLARECIMENTOS: Praça José Princi, 449 
– Centro – Macedônia-SP, horário de expediente. Fone/Fax (17) 
3849-1162. Custo: nihil. Macedônia, 22 de Novembro de 2019. 
Lucilene Cabreira Garcia Marsola. Prefeita Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.
Leilão Público nº 002/2019. Processo nº 068/2019.

Homologação, 21 de Novembro de 2019. Adjudicação, 22 de 
Novembro de 2019 - Objeto Bens Móveis: 1) 01 VW/SANTA-
NA, Ano Fabricação 2001, Modelo 2001, GASOLINA, de cor 
prata, com placas BPZ-1200, VALOR R$ 3.500,00 (três mil e 
quinhentos reais), comparecendo com o melhor lance o Sr. RA-
FAEL MASCHIO SILVEIRA, portador do CPF. 351.711.288-
71, RG. 47.161.388-5 SSP/SP, residente e domiciliado na Av. 
Alcebides Bernardo, nº 1.000, Distrito Industrial III, Jales – SP, 
CEP 15.700-582, tendo confirmado o valor de R$ 3.500,00 (três 
mil e quinhentos reais) com pagamento em TED ou DEPOSITO 
em conta na Agência 0402-2, Conta Corrente 31567-2 no Banco 
do Brasil. 2) 01 VW/GOL 1.0 GIV, Ano Fabricação 2008, Mo-
delo 2009, ALCOOL/GASOLINA, de cor branca, com placas 
DBS-8239, VALOR R$ 6.500,00 (seis mil e quinhentos reais), 
comparecendo com o melhor lance o Sr. JOSÉ RONALDO DOS 
SANTOS CARVALHO, portador do CPF. 278.811.478-81, 
RG. 32.183.251 SSP/SP, residente e domiciliado na Av. Fran-

cisco Bueno Baíza, nº 1.600, Estação, Votuporanga – SP, CEP 
15.501-456, tendo confirmado o valor de R$ 6.500,00 (seis mil 
e quinhentos reais) com pagamento em TED ou DEPOSITO em 
conta na Agência 0402-2, Conta Corrente 31567-2 no Banco do 
Brasil. 3) 01 FIAT/UNO MILLE FIRE FLEX, Ano Fabricação 
2007, Modelo 2008, ALCOOL/GASOLINA, de cor branca, 
com placas DBS-8236, VALOR R$ 6.000,00 (seis mil reais), 
comparecendo com o melhor lance o Sr. ROGÉRIO GUERRA, 
portador do CPF. 121.559.408-90, RG. 60.716.008-1 SSP/SP, 
residente e domiciliado na Rua Trinta e Quatro, nº 460, Marilia, 
Barretos – SP, CEP 14.780-600, tendo confirmado o valor de R$ 
6.000,00 (seis mil reais) com pagamento em TED ou DEPOSITO 
em conta na Agência 0402-2, Conta Corrente 31567-2 no Banco 
do Brasil. 4) 01 VW/SAVEIRO CS ST MB, Ano Fabricação 2014, 
Modelo 2015, ALCOOL/GASOLINA, de cor branca, com pla-
cas FQO-9385, VALOR DE R$ 20.000,00 (vinte mil reais), não 
comparecendo nenhum comprador. Os autos foram remetidos 
ao Jurídico para providências. Macedônia, 22 de Novembro de 
2019. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita Municipal.

Recentemente o vereador 
Wender Gonçalves, fez uma 
indicação ao prefeito Marcos 
Adriano da Silva, onde pede a 
construção de calçamento, ‘via 
coletora’, margeando a rodo-
via Prefeito João Carlos Stuque, 
que fica na entrada da cidade de 
Pedranópolis sentido à Fernan-
dópolis.

De acordo com o vereador a 
construção daria maior seguran-
ça a moradores de alguns con-
domínios localizados na região, 
onde seus moradores se deslo-
cam até a cidade em busca de 

educação para os filhos, saúde, 
trabalho e lazer.

“Devemos lembrar que o tre-
cho em questão já foi palco de 
vários acidentes alguns com 
alta gravidade, levando pessoas 
a óbito. Para tal a construção de 
uma via coletora, a conhecida 
marginal seria de suma impor-
tância para proporcionar maior 
segurança para os moradores dos 
condomínios, e peço também a 
construção de um calçadão no 
mesmo trecho que pode vir a ser 
usado como ciclovia e pista de 
caminhada”, destacou o vereador.

Wender indica construção de calçamento na entrada da cidade
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O vereador Aparecido Moreira 
da Silva, o Cidinho do Paraiso, 
apresentou uma indicação ao pre-
feito André Pessuto, onde pede a 
execução de obras e serviços de 
reforma geral do Velório Mu-
nicipal Antônio Pezatti, com a 
finalidade de promover a me-
lhoria da estrutura e dos serviços 
disponibilizados à população, em 
atendimento às solicitações dos 
munícipes em geral.

Segundo informou o vereador 
ele vem recebendo pedidos da 
população e principalmente de 
agentes funerários que ali atuam 
diariamente relatando os proble-
mas do velório, onde destacam o 
mal cheiro dos banheiros, falta 
de luz e portas danificadas. “Sa-
bemos que as funerárias pagam 
mensalmente uma taxa, e que 
esta taxa seria para a manutenção 
e reforma do velório. Mas o que 

me relataram foi uma situação 
totalmente adversa, onde nosso 
velório esta um verdadeiro es-
tado de calamidade”, destacou 
o vereador.

Cidinho ainda destacou que 
já passou da hora de Fernandó-
polis ter um velório bom, digno 
de receber a população em um 
momento delicado que é a perda 
de um ente querido, mas como 
isto demora, o que pode ser feito 
é a reforma do já existente, para 
que um mínimo de conforto seja 
disponibilizado para a população. 
“Recebo reclamações de cadeiras 
amontoadas, pombos, ar condicio-
nado ‘climatizadores’, que não 
funcionam. Peço a nosso prefeito 
que analise esta indicação com 
carinho e que possamos atender 
nossa população com dignidade 
neste momento de luto”, finalizou 
Cidinho do Paraiso.

Cidinho do Paraíso pede reforma 
urgente do velório municipal

O empresário José Augusto 
Silveira Gonçalves, proprietário 
do Restaurante Cupim na Telha, 
recebeu na terça-feira, 19 de 
novembro, o Título de Cidadão 
Fernandopolense, na Câmara de 
Fernandópolis. A homenagem é 
fruto de Projeto de Decreto Le-
gislativo, de autoria da vereadora 
Neide Garcia. “Além de gerar 
empregos em nossa cidade, o 
José Augusto também realiza 
um trabalho voluntário em nosso 
orfanato”, contou a vereadora.

Após a entrega do Título de 
Cidadão, o presidente da Casa, 
vereador Ademir de Almeida deu 
início à sessão ordinária. Con-

fira o resultado da votação dos 
Projetos:

O Substitutivo ao Projeto de 
Lei Complementar nº 17/2019, 
de autoria do Prefeito Municipal 
e Projeto de Lei Complementar 
nº 17/2019, Emenda ao Projeto 
de Lei, proposituras que tratam 
da reestruturação dos órgãos da 
Advocacia Pública no âmbito 
do município de Fernandópolis, 
receberam pedido de adiamento 
das discussões.

Os vereadores aprovaram os 
seguintes Projetos: Projeto de 
Lei Complementar nº 19/2019, 
de autoria do Prefeito Munici-
pal, Regulamenta as ativida-

des de Agente Comunitário de 
Saúde e de Agente de Combate 
às Endemias; Projeto de Lei nº 
92/2019,de autoria do Prefeito 
Municipal, altera dispositivo da 
Lei n 4.285, de 04 de dezembro de 
2014, que dispõe sobre a definição 
dos limites do perímetro urbano 
da sede do município de Fernan-
dópolis; Emenda ao Projeto de 
Lei nº 139/2019, de autoria do 
Prefeito Municipal, institui o Pro-
grama Municipal de Erradicação 
do Trabalho Infantil e Proteção 
ao Adolescente Trabalhador, a 
criação do Comitê Interdisciplinar 
Municipal de Ações Estratégicas 
de Erradicação do Trabalho In-

fantil e Proteção ao Adolescente 
Trabalhador; Projeto de Lei nº 
139/2019, de autoria do Prefeito 
Municipal, institui o Programa 
Municipal de Erradicação do 
Trabalho Infantil e Proteção ao 
Adolescente Trabalhador, a cria-
ção do Comitê Interdisciplinar 
Municipal de Ações Estratégicas 
de Erradicação do Trabalho In-
fantil e Proteção ao Adolescente 
Trabalhador;  e Projeto de Lei nº 
149/2019, de autoria do Prefeito 
Municipal, altera dispositivos 
da Lei nº 4.599, de 12 de abril de 
2017, que dispõe sobre o Sistema 
Único de Assistência Social do 
Município de Fernandópolis.

Câmara entrega Título de Cidadão a empresário da cidade

A Prefeitura de Ouroeste, atra-
vés do Fundo Social de Solida-
riedade, reinaugurou no último 
dia 14 de novembro, o Centro de 
Convivência do Idoso de Ouro-
este que foi todo revitalizado. O 
prédio ganhou nova pintura na 
área externa e interna, além da 
piscina de hidroterapia ser re-
ativada. A reinauguração mar-
cou ainda a homenagem feita ao 
primeiro morador do local que 
faleceu recentemente, e que teve 
seu nome denominado no CCI, 
passando a ser chamado de CEN-
TRO DE CONVIVÊNCIA DO 
IDOSO VALDEVINO BATISTA 
PEREIRA ‘TIO VINO’. 

A solenidade contou com a par-
ticipação da prefeita Dra. Lívia, 
do presidente da Câmara Rosa-
lino Roberto Thomaz, dos verea-
dores Marcos do Arabá, Marcelo 
e “Bagi”, da coordenadora do 

CCI de Ouroeste Maria do Carmo 
Lopes, do Grupo Vida Nova na 
Terceira Idade, entre outros. O 
CCI atualmente possui a média 
de 80 idosos que participam do 
grupo “Vida Nova na Terceira 
Idade” que comparecem quase 
que diariamente no local para ati-
vidades recreativas e atividades 
de sociabilização em grupo. Ten-
do como foco o desenvolvimento 
de atividades que contribuam 
no processo de envelhecimento 
saudável, no desenvolvimento 
da autonomia e de sociabilidade. 

O CCI existe desde o ano de 
1996. O homenageado, o senhor 
Valdevino Batista Pereira se mu-
dou para o local em 10 de agosto 
do mesmo ano e foi o primeiro 
morador do CCI. ” É uma justa 
homenagem ao ‘Tio Vino’, como 
era chamado carinhosamente 
por todos. Ele foi um exemplo 

de vida para todos nós, pela ale-
gria que tinha pela vida, por ser 
uma pessoa idônea, correta, que 
sempre foi, eu tive o privilégio 
de conhecer e conviver, agra-
deço a presença de cada um de 
vocês que estão aqui hoje nesta 
homenagem”, disse a prefeita 
Dra. Lívia durante a solenidade 
de reinauguração e homenagem. 

O presidente da Câmara Ro-
salino que era sobrinho do Tio 
Vino lamentou, “ devido a fata-
lidade do ocorrido ele não está 
mais conosco, mas creio que ele 
esteja com o nosso senhor e com 
nossa senhora que ele era devoto, 
uma pessoa muito boa que hoje 
deve estar alegrando a todos lá 
no céu”.

SOBRE O
HOMENAGEADO

Valdevino Batista Pereira ‘Tio 
Vino’ nasceu em 19 de dezembro 

de 1929, era muito ativo, intera-
gia ativamente com o grupo, era 
devoto de Nossa Senhora Apa-
recida e Santo Reis, não perdia 
um único dia do terço, realizado 
todo os sábados na capela do 
CCI. Homem de grande vitali-
dade e alegria de viver gostava 
de ir aos forrós ou qualquer outra 
festividade que o grupo do CCI 
participasse, cuidadoso com sua 
saúde ele gostava de fazer sua 
própria comida e tinha uma ali-
mentação saudável, prova disso, 
é que aos 89 anos de idade não 
tomava nenhum remédio para 
sua saúde. Nunca se casou e nem 
teve filhos, era muito amado e 
querido por todos. Diariamen-
te fazia seus passeios e visitas 
ao comércio local. Infelizmen-
te veio a falecer vítima de um 
atropelamento em 11 de julho 
deste ano.

CCI de Ouroeste foi reinaugurado e
ganha o nome do ex-morador Tio Vino

Na manhã, do último domingo, 
dia 17 de novembro foi realizada 
no Plenário da Câmara Munici-
pal de Ouroeste, a entrega dos 
certificados e carteirinhas aos 
participantes do curso de Má-
quinas Pesadas. Essa foi mais 
uma grande oportunidade gerada 
gratuitamente pela Prefeitura de 
Ouroeste aos munícipes. 

O objetivo foi oferecer uma 
capacitação para homens e tam-
bém para mulheres de Ouroeste 
e Arabá, como forma de aper-
feiçoamento, de proporcionar 
mais conhecimento, de melhorar 
o currículo e ter mais oportuni-
dades de trabalho. 

O curso foi possível através de 
uma parceria entre a Prefeitura de 
Ouroeste, e a Educa Profissões. O 
representante da empresa Aurélio 
Naves fez questão de ressaltar 
o apoio e incentivo da prefeita 
Dra. Lívia, do Diretor de Ser-
viços Urbanos Fernando Cesar 
Hernandes e do Chefe de Seção 
de Projetos Eliseu Schneider, por 

ter cedido os maquinários para a 
realização das aulas práticas e 
pela excelente oportunidade de 
profissionalização. Vale destacar 
que os certificados e carteirinhas 
são válidos em todo território 
nacional. 

Em uma segunda etapa será 
entregue os certificados do curso 
de Colhedeira de Cana. As inscri-
ções foram realizadas em setem-
bro e foram oferecidas mais de 50 
bolsas dos módulos dos cursos de 
Guindaste, Colhedora de Cana, 
Motoniveladora, Escavadeira 
Hidráulica, Bobcat, Mini Esca-
vadeira, Empilhadeira, Trator de 
Roda, Pá Carregadeira, Retroes-
cavadeira, Transbordo e Munk. 
Ainda pelo início da manhã de 
domingo, antes da entrega dos 
certificados, outros participan-
tes receberam aulas práticas dos 
instrutores da Educa Profissões, 
nesta etapa os cursos foram de 
Motoniveladora, Escavadeira 
Hidráulica, Pá Carregadeira, Re-
troescavadeira e Trator.

Participantes do curso de Máquinas 
Pesadas receberam os certificados
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O Consórcio Intermunicipal 
da Saúde da Região de Fer-
nandópolis- CISARF abrirá no 
próximo mês, inscrições para 
Concurso Público. No total se-
rão oferecidas 36 novas vagas 
no município, para os cargos de: 
Auxiliar Administrativo, Mo-
torista/Socorrista,Rádio-Ope-
rador, Recepcionista, Serviços 
Gerais, Telefonista - Auxiliar de 
Regulação Médica, Técnico de 
Enfermagem, Analista Clínico, 
Enfermeiro, Farmacêutico, Psi-
cólogo, Terapeuta Ocupacional.

O período de inscrições vai de 
06 a 19 de dezembro e o processo 
deve ser feito exclusivamente 
pela internet no site www.cons-
camweb.com.br. O pagamento 
do boleto de inscrição deverá 
ser feito em qualquer agência 
bancária ou casas lotéricas até o 
dia 20 de dezembro.

A organização de todo proces-
so, recebimento das inscrições, 
aplicação e avaliação das provas 
serão de responsabilidade da em-
presa CONSCAM Assessoria e 
Consultoria.

PROVAS
O Concurso Público será 

realizado por meio de provas 
objetivas de caráter elimina-
tório e classificatório para 
todos os cargos, prova práti-
ca de caráter eliminatório e 
classificatório para o cargo 
de Motorista e prova de títu-
los de caráter classificatório 
para todos os cargos de nível 
superior.

A divulgação do local e ho-
rário das provas deverá ser 
acompanhada pelo candidato 

por meio de Edital de Convo-
cação a ser disponibilizado 
no Mural do Consórcio Inter-
municipal da Saúde da Região 
de Fernandópolis - CISARF e 
nos sites www.conscamweb.
com.br e www.fernandopolis.
sp.gov.br .

A data prevista para a reali-
zação da prova objetiva é o dia 
09 de fevereiro de 2020, a partir 
das 09h. O edital completo pode 
ser acessado pelo site do Diário 
Transparente no seguinte link 
http://abre.ai/auZV

CISARF prepara concurso com 36 novas vagas

Garantia de votação foi con-
firmada nesta quarta-feira pelo 
presidente, Rodrigo Maia, em 
reunião com bancada munici-
palista, entre eles, o deputado 
federal Geninho Zuliani

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Rodrigo Maia, DEM, 
afirmou nesta quarta-feira, dia 
20/11, em reunião com a ban-
cada municipalista da casa que 
o projeto que aumenta repasses 
para o Fundo de Participação dos 
Municípios (FPM) deverá ser 
votado em plenário até o final 
do ano.

O encontro, realizado na casa 
do parlamentar, reuniu a bancada 
municipalista composta pelos 
deputados federais, Geninho Zu-
liani, Herculano Passos, Silvio 
Costa Filho, Benes Leocádio, 
Beto Pereira, Baleia Rossi e Pe-
dro Westphalen, além do presi-
dente da Confederação Nacional 
de Municípios (CNM), Glademir 
Aroldi.

A Proposta de Emenda à Cons-
tituição, a PEC 391/17, prevê 
aumento em 1% nas transferên-

PEC do Fundo de Participação dos Municípios 
deve ser votada ainda neste ano

cias da União para o FPM. Em 
junho, o texto-base do projeto 
foi aprovado por unanimidade, 
pela comissão especial criada 
para analisar a mudança.

Outro projeto que também 
deve entrar em votação, ainda 
neste ano, trata sobre o ISS, cuja 
proposta prevê a unificação de re-

gras para recolhimento do impos-
to de setores específicos, como 
plano de saúde, administradoras 
de cartão de crédito, consórcios e 
leasing, visando a melhor redis-
tribuição dos impostos entre os 
municípios brasileiros.

“São dois projetos importantís-
simos para o movimento muni-

cipalista, que devem ser levados 
a votação o mais breve possível. 
Ambos refletem diretamente 
na gestão financeira e fiscal dos 
municípios e, se aprovados, vão 
proporcionar aumento da circu-
lação de renda e o crescimento 
municipal”, afirma o deputado 
federal, Geninho Zuliani.

Termina no próximo dia 19 de 
dezembro o prazo para os eleito-
res de Fernandópolis realizarem a 
inclusão no sistema de Cadastra-
mento Biométrico. Na reta final 
para o cadastro, a Prefeitura de 
Fernandópolis orienta toda popu-
lação que ainda não regularizou 
seu título para que procure a 150ª 
Zona Eleitoral.

A Justiça Eleitoral adotou a 
biometria para garantir mais se-
gurança ao processo eleitoral. 
Desta forma, o cadastramento 
biométrico é o processo de atua-
lização dos dados constantes do 
cadastro eleitoral, com o objetivo 
de implantar a identificação de 
cada eleitor por meio da impres-

são digital, fotografia e, desde 
que viabilizado, assinatura di-
gitalizada.

Para facilitar o processo, o 
Cartório Eleitoral de Fernandó-
polis está atendendo os eleitores 
mesmo sem terem feito o agen-
damento, todos os dias das 09h 
às 18h. São necessários RG, CPF, 
título de eleitor e comprovante de 
residência para efetuar o cadas-
tramento biométrico. Sem a bio-
metria, os títulos serão automa-
ticamente cancelados a partir do 
ano que vem. No total de 53.307 
eleitores cadastrados no Cartório 
Eleitoral de Fernandópolis, cerca 
de 15 mil pessoas ainda não fize-
ram a atualização obrigatória.

Prefeitura orienta sobre a obrigatoriedade da Biometria

Na última terça-feira, 19, os 
representantes da empresa Ar-
quiprom, de São Paulo, Fernando 
Arouca e Roney Cytrynowicz, 
estiveram em Fernandópolis 
reunidos com o prefeito André 
Pessuto para apresentar o traba-
lho que foi solicitado e contratado 
pela Prefeitura para a elabora-
ção de uma consultoria para o 
desenvolvimento, adequação e 
diagnóstico museológico e mu-
seográfico para a instalação do 
novo Museu Histórico Municipal 
de Fernandópolis. 

Estiveram na reunião alguns 
empresários da cidade, represen-
tantes da comunidade do bairro 
da Brasilândia e alguns secretá-

rios municipais. A empresa foi 
responsável pela revitalização 
de vários museus pelo Brasil e 
fez um mapeamento do que pode 
ser feito para melhorar e tornar 
mais atrativo o Museu de Fer-
nandópolis. 

De acordo com Fernando 
Arouca, a história de Fernan-
dópolis é muito rica e precisa 
ser bem contada em um Museu. 
“Estes equipamentos culturais 
são também grandes atrativos 
turísticos em qualquer cidade. 
Se bem montado e estruturado, 
o Museu facilmente se torna um 
dos principais pontos turísticos 
do município”, destacou Arouca. 

O prefeito André Pessuto des-

tacou que a Prefeitura fez uma 
série de benfeitorias no prédio. 
“Melhoramos a estrutura com 
a colocação de calhas, cons-
trução de banheiros e calçadas 
acessíveis. Vamos concluir os 
serviços com os recursos que re-
ceberemos do MIT (Município 
de Interesse Turístico) em 2020. 
Agora estamos elaborando um 
projeto com empresas parceiras 
para buscarmos os recursos via 
PROAC/ICMS – Programa de 
Ação Cultural do Estado de São 
Paulo para a instalação dos equi-
pamentos, mobiliários e parte 
expográfica”. 

Por meio do PROAC/ICMS, 
os empresários do município po-

derão colaborar com a doação do 
ICMS visando colaborar com a 
aquisição dos equipamentos para 
o Museu de Fernandópolis. 

O projeto apresentado pela Ar-
quiprom tem 330m², abriga o tra-
dicional Museu e a sua ampliação, 
na qual a estrutura do antigo posto 
de saúde da Brasilândia passa a ser 
integrado ao prédio. Foi analisado 
o paisagismo, entrada e saída com 
acessibilidade, uma lanchonete, 
espaços de exposições, objetos 
pessoais e até mesmo filmes his-
tóricos, tudo isso mantendo as 
características originais da cons-
trução. Neste momento, o projeto 
físico está sendo adequado à pro-
posta da Arquiprom. 

SERVIÇOS: O Cartório da 
150ª Zona Eleitoral de Fernan-
dópolis fica na avenida Expedi-

cionários Brasileiros, 683, Jardim 
América. Mais informações pelo 
3462-1173. 

Projeto de revitalização do Museu é apresentado para empresários

Empresa especializada em restaurações foi
contratada pela Prefeitura de Fernandópolis

O fisco na era das criptomoedas 
(planejar é preciso)

O fisco em seu constante e rápido processo de aperfeiçoamen-
to das obrigações acessórias, chega a um novo reporte tendo 
por objeto as “criptomoedas”, mas não podemos perder o foco 
na acuidade das obrigações já estabilizadas.

Através da Instrução Normativa 1888/2019, o fisco brasileiro 
instituiu uma nova obrigação acessória, ainda a ser devidamente 
especificada e regulamentada em termos de leiaute e campos 
específicos, visando o reporte das operações que envolvem 
operações com “criptomoedas”.

Pelo texto da IN já fica claro que a obrigação cabe tanto aos 
“Exchange” (corretoras de criptomoedas) quanto à pessoas 
físicas e jurídicas que adquirirem este tipo de ativo financeiro  
de Exchanges localizada no exterior ou diretamente de outra 
pessoas físicas ou jurídicas, havendo um valor a partir do qual 
a obrigação se torna imperativa, já no mês subsequente a sua 
ocorrência.

O que mais chama a atenção, objeto da reflexão que pre-
tendo ter com este artigo, vai além da obrigação criada pela 
IN 1888/2019, dizendo respeito ao quanto o fisco procura se 
manter atualizado e atuante em relação as novas modalidades 
de comércio eletrônico e aplicações financeiras/investimentos. 
Se há uma área que não tem medido esforços para acompanhar a 
velocidade dos tempos atuais, é justamente à ligada ao controle, 
fiscalização e definição de obrigações acessórias da Receita 
Federal do Brasil.

Se faz importante portanto a seguinte reflexão:  Se a hoje 
a fiscalização se atenta a pontos tão novos e ainda com certa 
obscuridade para o próprio fisco, o que ocorre então em relação 
à aquelas obrigações já consolidadas e com entregas estabiliza-
das? Sim, me refiro a nossa Escrituração Fiscal Digital mensal, 
nossa mensuração de operações do processo produtivo (Bloco 
K) , nosso controle patrimonial e de conta corrente de créditos 
tributários sobre aquisições patrimoniais (Bloco G) e mesmo 
os já tão estáveis livros de entradas e saídas.

Ao mesmo tempo em que as de controle fiscal e contábil 
precisam se aprimorar, manter atualização constante e estar 
rapidamente adaptando processos de negócios, visando atender 
as novas demandas e obrigações, é extremamente importante 
manter a assertividade dos processos, a acuidade interpreta-
tiva e o cumprimento dos prazos em relação as obrigações já 
existentes.

Sim, os prazos muitas vezes são hostis. Assim que é feita uma 
entrega mensal, já é iniciado o trabalho de revisão e preparação 
pra a próxima. Mal há tempo de “saborear” uma entrega com 
sucesso e qualidade da Escrituração Contábil Digital, já preci-
samos iniciar a saga para a entrega da ECF (Escrituração Fiscal 
Digital). Somando a tudo isso, temos ainda um cronograma de 
novas obrigações batendo a porta.

Esta é a realidade, não é possível lutar contra ela, mas possível 
buscar tornar o desafio mais suave, e cito duas ações que fazem 
toda a diferença:

Manter a atualização e preparação dos recursos em alto nível, 
o conhecimento adquirido pela áreas é um ativo intangível 
importante para a empresa, pois cada vez mais errar em relação 
à suas obrigações custa caro.

Hoje não é mais possível separar o trabalho das áreas de 
negócio (fiscal e contábil) das ferramentas de Tecnologia 
da Informação. Desta forma, buscar parceiros que estejam 
realmente envolvidos com as melhores práticas e soluções e 
que possam somar ao conhecimento e “expertize” da área de 
negócios, visando os melhores resultado, é imprescindível ao 
cumprimento dos prazos com a qualidade de entrega necessária . 
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No dia 27 de outubro de 1988, 
a Assembleia Geral da ONU e a 
Organização Mundial de Saúde 
instituíram a data de 1º de dezem-
bro como o Dia Mundial de Luta 
contra a Aids. Para conscientizar 
sobre o assunto, o Cadip (Centro 
de Atendimento às Doenças In-
fectocontagiosas) de Fernandó-
polis realiza uma campanha com 
orientações e exames.

A equipe do Cadip faz visitas a 
diversos locais, oferecendo tes-
tagem rápida para HIV, Sífilis e 
Hepatite e também orientações 
sobre IST (Infecções Sexualmente 
Transmissíveis). As IST são trans-
mitidas, principalmente, por meio 
do contato sexual (oral, vaginal, 
anal) sem o uso de camisinha, com 
uma pessoa que esteja infectada. 
A transmissão de uma IST pode 
acontecer, ainda, da mãe para a 
criança durante a gestação, o parto 
ou a amamentação. De maneira 
menos comum, as IST também 
podem ser transmitidas por meio 
não sexual, pelo contato de mu-
cosas ou pele não íntegra com se-
creções corporais contaminadas.

O Cadip de Fernandópolis 
atende atualmente 335 pessoas 
em tratamento de Aids, sendo que 
em 2019 foram diagnosticados 

11 novos casos. O tratamento 
das pessoas com IST melhora a 
qualidade de vida e interrompe a 
cadeia de transmissão dessas in-
fecções. O atendimento é gratuito 
nos serviços de saúde do SUS.

Aids no Brasil - O tempo pas-
sou e hoje é possível viver com 
o HIV, mas a aids ainda é uma 
realidade. Atualmente, 75% das 
pessoas vivem com o vírus e co-
nhecem seu estado sorológico. A 
meta da ONU é garantir que até 
2020 esse número chegue a 90%, 
e desses, pelo menos 90% dessas 
pessoas recebam tratamento e 
entre os que recebem tratamento,  
90% tornem indectáveis – estado 
em que a pessoa não transmite 
o vírus e consegue manter qua-
lidade de vida sem manifestar 
os sintomas da aids.No Brasil, 
92% das pessoas em tratamento 
já atingiram esse estado de esta-
rem indetectáveis. 

Programação das visitas rea-
lizadas pelo Cadip:  14/11: em-
presas  19/11: empresas  21/11: 
empresas  22/11 empresas  
23/11: Padaria São Francisco  
25/11: empresas  29/11: Polícia 
Ambiental  30/11: UBS CAIC 
 07/12: área de lazer do Santa 

Bárbara  14/12: Brasitânia.

Cadip realiza campanha de conscientização
sobre o ‘Dia Mundial de Luta Contra a Aids’

De janeiro até outubro de 
2019, o programa ‘Disque-Ár-
vore’ de Fernandópolis já doou 
e plantou mais de 450 novas 
mudas de árvores nativas em 
toda a cidade. Promovido pela 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, o programa segue 
ativo durante o ano inteiro com a 
finalidade de aumentar a arbori-
zação e a diversidade de espécies 
na área urbana do município. 
O Bairro Jardim Uirapuru re-
cebeu uma grande quantidade 
de mudas neste ano de 2019, se 
tornando até o momento o que 
teve solicitações, num total de 
30 pedidos atendidos e regis-
trados.

Entre as espécies disponíveis e 
adequadas para o plantio em área 
urbana estão: Resedá, Pata de 
Vaca, Flamboyanzinho, Árvore 
da China, Ipê Mirim, Escova de 
Garrafa e Acácia Rosa. Destas, 
a muda Pata-de-Vaca tem sido a 
mais escolhida pela população. 
Segundo Gabriel Ozório Mari-

nho que faz o controle das saídas 
de mudas pela Prefeitura, a esco-
lha da planta se deve ao seu porte 
pequeno, rápido crescimento e 
beleza, “uma espécie ideal para 
o paisagismo urbano”.

De acordo com o prefeito An-
dré Pessuto, o projeto que foi 
reativado no início de sua ges-
tão em 2017 já vem colhendo 
ótimos resultados ambientais 
para o município. “Esse projeto 
é de extrema importância, pois 
ele estimula que os moradores 
procurem a Prefeitura para o 
plantio das mudas e sem despesa 
nenhuma ao munícipe. Hoje já 
podemos passar em várias ruas da 
cidade e ver as árvores do projeto 
crescendo e ganhando vida em 
nossa Fernandópolis”, destacou 
Pessuto.  

PARA TER UMA NOVA 
áRVORE EM CASA

Para ter uma árvore plantada 
gratuitamente na calçada de sua 
casa é muito simples, basta o mo-
rador telefonar para a Secretaria 

Edição 2019 do ‘Disque-Árvore’ supera os plantios de 2017 e 2018

Neste ano foram plantadas 450 mudas,
superando as 301 em 2017 e 354 em 2018

Municipal de Meio Ambiente. 
No dia agendado, os técnicos vão 
até a casa do morador, cortam 
a calçada já nas dimensões do 
espaço da árvore, indicam as es-
pécies mais apropriadas (onde 
não há fiação elétrica tem-se in-
dicado espécies nativas de médio 

e grande porte), realiza o plantio e 
dá um documento com instruções 
de manejo.

No ano de 2017 o programa 
plantou 301 mudas em Fernan-
dópolis e 354 no ano de 2018. Os 
pedidos podem ser feitos pelo 
telefone (17) 3463-9014.

Com um cardápio reforçado 
com frutas, verduras e legumes 
variados todos os dias da se-
mana, diversidade de alimen-
tos de gêneros secos e carnes, 
com opções de repetições para 
os alunos, a merenda escolar 
da rede municipal de Fernan-
dópolis é referência na região. 
São atendidas em média 6.300 
crianças todos os dias.  

Há, inclusive, cardápios es-
pecíficos para crianças com 
patologias e acompanhamento 
de profissionais específicos. 
Em datas de festividades tam-
bém existe a oferta de alimen-
tos especiais.

Atualmente são oferecidas 
seis refeições para as escolas 
integrais: café da manhã, al-
moço, sobremesa, lanche, jan-
tar e sobremesa. Nas escolas 
parciais são três refeições, para 
o período da manhã: desjejum, 
almoço e sobremesa; à tarde 
são novamente três refeições: 
lanche, merenda da tarde e so-
bremesa.

Outro destaque é que o mu-
nicípio consegue suprir perfei-
tamente a demanda estabeleci-
da quanto ao consumo da agri-
cultura familiar (adquirindo 
frutas, legumes e verduras de 
produtores da cidade e região). 
Estes alimentos são oferecidos 
todos os dias da semana nas 
escolas. Fernandópolis foi 
convidada a participar de uma 
palestra com outras cidades 
da região para explicar como 
conseguiu atingir e ultrapassar 
o percentual estipulado pela a 
agricultura familiar.

Mensalmente, a equipe da 
merenda escolar elabora o 
cardápio e envia-o ao sistema 
Conviva para ser calculado 
de acordo com a legislação 
do FNDE (Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Edu-

cação). Depois, os cardápios 
(com todas as informações 
nutricionais) são enviados às 
unidades escolares para que 
sejam impressos e publicados 
em local visível para os pais e 
as merendeiras. Os alimentos 
essenciais que estão sempre 
presentes são basicamente 
verduras, legumes, legumi-
nosas, frutas, carboidratos e 
uma fonte protéica.

PATOLOGIAS
A Prefeitura possui cardá-

pios para crianças com patolo-
gias, como disfagia, diabetes e 
intolerância a lactose. Atende 
também àquelas que têm into-
lerância e alergia específica. 
Para suprir essas necessidades, 
a rede municipal possui ali-
mentos como aveia em flocos, 
bebida a base de soja, açúcar 
demerara, macarrão integral, 
biscoito integral, maionese 
sem ovos e sem leite, creme 
vegetal sem leite e sem sal, 
arroz integral, biscoito sem 
lactose, cacau em pó e pães 
sem ovos e sem leite.

QUALIDADE
DA MERENDA

Diariamente os nutricio-
nistas realizam supervisão 
das escolas e orientam as me-
rendeiras quanto a higiene e 
preparo dos alimentos, para 
proporcionar uma ótima re-
feição aos escolares. Há ain-
da um rigoroso controle das 
mercadorias recebidas quanto 
a data de validade e processo 
de armazenamento, tudo ano-
tado em ata. Todas as cozinhas 
seguem também um manu-
al de boas práticas e POPS 
(Procedimento Operacional 
Padronizado). As merendeiras 
também participam anualmen-
te de treinamentos quanto à 
higienização dos alimentos e 
do ambiente.

Merenda escolar 
de Fernandópolis é 
referência regional

Fernandópolis foi convidada a participar de uma palestra com outras
cidades da região para explicar como conseguiu atingir e ultrapassar

o percentual estipulado pela agricultura familiar
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A Polícia Militar de Fernandó-
polis prendeu na terça-feira, 19, 
dois ladrões que praticaram um  
roubo em uma casa de diversão 
noturna em Fernandópolis.

De acordo com a ocorrência, 
após o chamado via 190, a equipe 
“A” da PM foi para o local, ten-
do os policiais entrado em uma 
mata localizada entre os bairros 
Uirapuru e Ipanema para buscas.

Um dos bandidos foi locali-
zado com R$ 1,5 mil roubado 
no estabelecimento. O segundo 
criminoso foi preso em casa, com 
R$ 264. As roupas utilizadas no 
assalto também foram apreen-
didas.

Os assaltantes saíram na segun-
da-feira, 18, do CPP - Centro de 
Progressão Penitenciária, de São 
José do Rio Preto, para cumprir 
pena em regime aberto.

A dupla do crime resolveu 
comemorar a ´liberdade´ na 

Ex-detentos ameaçam e assaltam
Boate Azul em Fernandópolis

Boate Azul, porém, na madru-
gada anunciaram o assalto me-
diante violenta ameaça às víti-

mas e fizeram o limpa no caixa.
Como foram presos novamente 

em flagrante, perderam o bene-

fício e agora voltaram a ver o sol 
nascer quadrado, em uma cela de 
penitenciária da região.

Uma criança de apenas quatro 
anos foi socorrida depois de in-
gerir veneno para matar mosca 
em um assentamento de Sem 

Terras no município de Guarani 
d´Oeste, região de Fernandópo-
lis. O fato aconteceu na manhã 
de quarta-feira, dia 20.

Os pais, ao perceberem o fato, 
rapidamente conduziu a criança 
até a Casa de Saúde da Prefeitura 
de Indiaporã onde todos os proce-

dimentos médicos foram realiza-
dos para evitar a complicação do 
caso. A criança ficou sob obser-
vação e passa bem, após o susto.

Criança de 4 anos ingere veneno para matar mosca em assentamento

O Ministério da Educação 
(MEC) atendeu a uma recomen-
dação do Ministério Público Fe-
deral (MPF) e reduziu o número 
de vagas anuais no curso de me-
dicina da Universidade Brasil, 
em Fernandópolis (SP). A me-
dida faz parte do inquérito civil 
instaurado pela Procuradoria da 
República em Jales para apurar a 
baixa qualidade da graduação em 
virtude do excesso de matrículas. 
Em 2017, o MEC autorizou dois 
aumentos sucessivos do número 
de alunos da instituição, que pas-
sou de 80 para 205 em menos de 
um ano, sem que o Poder Público 
e a sociedade pudessem aferir 
as condições do ensino médi-
co. Com a decisão, publicada no 
Diário Oficial dessa quarta-feira 
(20), o curso de medicina voltará 
a oferecer 128 vagas anuais.

Os riscos à qualidade da gra-
duação puderam ser percebidos 
a partir das baixas avaliações da 
Universidade Brasil nas provas 
do Conselho Regional de Me-
dicina do Estado de São Paulo 
(Cremesp). Entre 2013 e 2017, 
a média de acertos dos alunos 
nunca ultrapassou os 60% exi-
gidos para aprovação no exame, 
tendo sido habilitados apenas 
27% dos estudantes em 2016, 
e 33% em 2017. Ainda assim, a 
instituição conseguiu com faci-
lidade a aprovação dos pedidos 
de aumento de vagas perante o 
MEC. Em fevereiro de 2017, foi 
elevada a oferta de 80 para 128 
e, em novembro daquele ano, foi 
autorizada a ampliação para 205 
matrículas anuais.

A velocidade descomunal com 
que tais pedidos foram atendi-
das pelo Ministério da Educa-
ção corroboram as suspeitas de 
que servidores da pasta tenham 
atuado de forma irregular para 
aprovação dos aumentos de va-

gas. Por isso, na recomendação, 
o MPF solicitou que a Secretaria 
de Educação Superior do MEC 
empregasse equipe totalmente 
distinta de servidores para revi-
sar os processos administrativos 
que autorizaram a ampliação de 
matrículas no curso de medicina 
em Fernandópolis. 

Outras irregularidades - O au-
mento do número de estudantes 
no curso de medicina em Fer-
nandópolis está inserido em um 
conjunto de fraudes praticadas 
pela universidade, que incluíam 
a venda de vagas para pessoas 
com alto poder aquisitivo e a con-
tratação fraudulenta do Fundo 
de Financiamento Estudantil 
(Fies) por alunos que não faziam 
jus ao benefício. Em outubro, o 
MPF denunciou 32 integrantes 
da organização criminosa que 
atuava na instituição, por crimes 
como estelionato contra a União 
e inserção de dados falsos em 
sistema de informações.

Além da suspeita de facilidade 
com que obteve a ampliação de 
vagas perante o MEC, a Univer-
sidade Brasil ainda extrapolou 
o limite autorizado, causando 
colapso na estrutura e na quali-
dade do curso. Com as 205 va-
gas anuais liberadas em 2017, o 
estabelecimento de ensino con-
seguiu permissão para abrigar 
1.230 estudantes em seis anos 
de graduação, mas o número real 
ultrapassou 2,6 mil este ano. O 
problema começou a ser apura-
do pelo MPF em janeiro, após 
denúncia feita por alunos da insti-
tuição. O aumento ilegal da oferta 
de vagas no curso de medicina 
levou a Procuradoria da Repú-
blica a expedir recomendação 
e, posteriormente, ajuizar ação 
civil pública para que a situação 
fosse regularizada, com o cance-
lamento de parte das matrículas.

MEC anula vagas no 
curso de Medicina da 
Universidade Brasil

Um morador de Meridiano, já 
conhecido nos meios policiais, 
foi preso pela Força Tática du-
rante uma abordagem na região 
norte de Fernandópolis, no iní-
cio da tarde de quarta-feira, 20. 
Os policiais se depararam com 
o Fiat/Uno, com placas de Fer-
nando Prestes, sendo conduzido 
por V.G.P.R.

Ao perceber a presença da 
viatura, tentou despistar os po-
liciais empregando fuga até ser 

abordado pela Força Tática e 
policia da Rocam na avenida 
Litério Grecco, no bairro Jar-
dim Ipanema. Durante a revista 
pessoal nada com V.G.P.R.,  foi 
encontrado, mas no interior do 
veículo foi localizado dinheiro, 
uma sacola com um tablete de 
maconha pesando pouco mais 
de 500 gramas, além de dois 
pedaços grandes de crack, que 
se fracionado, renderia mais de 
400 pedras.

Morador de Meridiano é preso por 
tráfico pela PM em Fernandópolis

Durante este mês de novembro, 
a Polícia Civil de Fernandópo-
lis, por meio de investigações 
realizadas por policiais civis da 
Delegacia de Investigações Sobre 
Entorpecentes - DISE deflagrou 
a Operação Policial denominada 
“REINCIDÊNCIA”.

A operação contou com um 
efetivo de 22 policiais civis, 06 
viaturas, vindas da sede e sub-re-
gião da Delegacia Seccional de 
Fernandópolis, sendo cumpridos 

14 Mandados de Busca e Apre-
ensão Domiciliar, 03 Mandados 
de Prisão Temporária e confec-
cionados 02 Autos de Prisões em 
Flagrantes Delitos, 02 Autos In-
fracionais e 02 Termos Circuns-
tanciados, todos relacionados 
aos crimes de Tráfico de Dro-
gas, Associação para o Tráfico de 
Drogas e Uso de Drogas, além do 
que foram apreendidos petrechos 
utilizados no crime, celulares e 
drogas, como maconha e crack.

Polícia Civil de Fernandópolis intensifica combate ao tráfico

A Polícia Civil prendeu, em 
Taquaritinga (SP), um matador 
em série que cometeu pelo menos 
três crimes na região de Araçatu-
ba (SP). A “caçada” ao homem 
durou 48 horas e exigiu que os 
policiais percorressem mais de 
mil quilômetros.

Participaram da ação agen-
tes de Valparaíso (SP), do GOE 
(Grupo de Operações Especiais) 
da Delegacia Seccional de Ara-
çatuba e do setor de inteligência 
da cidade, além de policiais civis 
de Taquaritinga e Valinhos (SP).

O homem, de 25 anos, agiu na 
região entre 2017 e 2019. Após 
ser preso em Taquaritinga, foi 
trazido para Araçatuba nesta 
quarta-feira (20).

Segundo a Polícia Civil, o ho-
mem confessou ter matado três 

pessoas em Valparaíso, cidade 
onde morava desde agosto. As 
vítimas foram dois homens e uma 
mulher, mortos a tiros e facadas. 
A polícia ainda acredita que ele 
tenha participado de pelo menos 
outros cinco homicídios.

De acordo com as informações 
colhidas, a mulher que foi vítima 
do autor foi torturada antes de ser 
morta. “Temos fortes indícios 
para acreditar que houve relação 
sexual mesmo após a morte da 
vítima”, disse o delegado José 
Abonísio, de Valparaíso, que con-
duziu a investigação para prender 
o acusado.

O preso seria transferido para 
Valparaíso nesta quinta-feira 
(21), onde permanecerá à dis-
posição da Justiça até a conclusão 
das investigações.

Preso ‘serial killer’ suspeito de assassinar 3 pessoas na região
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Neste último domingo (17), 
aconteceu no Ginásio Poliespor-
tivo do Rádio Clube, na cidade de 
Campo Grande, Estado de Mato 
Grosso do Sul, a última Etapa do 
Campeonato Estadual de Karatê.

A Competição é organizada 
pela FKMS (Federação de Karatê 
de Mato Grosso do Sul), ligada 
a CBK (Confederação Brasileira 
de Karatê). O evento contou com 
cerca de 430 atletas, oriundos 
de 15 cidades do Estado do MS, 
somando mais de 25 Academias 
participantes.

Nesta competição Enzo Ga-
briel Vidotti Bassi, conquistou a 
medalha de Ouro na modalidade 
Kata e Prata na modalidade Shiai/
Kumite. O atleta participou da 
categoria sub 14 (12 e 13 anos), 
faixa roxa a preta, +50 kg. 

O campeonato estadual é divi-
do em três etapas e o atleta que 
soma o maior número de pontos 

sagra-se campeão estadual, a pri-
meira etapa aconteceu no mês de 
maio na cidade de Três Lagoas e a 
segunda etapa no mês de agosto, 
na cidade de Rio Brilhante.

Com a conquista das três Eta-
pas, Enzo Bassi sagrou-se Penta 
Campeão Estadual na modalida-
de Kata e Vice-Campeão Estadu-
al na Modalidade Shiai/Kumitê.

Com o título deste ano, na 
FKMS (Federação de Karatê de 
Mato Grosso do Sul) o karateca 
mirim soma agora oito Títulos 
Estaduais e dois Vice-Campe-
onatos, em dez Campeonatos 
Estaduais disputados.

Enzo Bassi é aluno do Sensei 
Hélio Arakaki da Associação 
Muryokan de Karatê, “o Enzo 
tem superado o fator distância. 
Somente quando vêm à Campo 
Grande-MS tem treinado sob a 
minha orientação. O seu esforço 
e dedicação o levou a essas con-

quistas. Portanto, mesmo com tão 
pouca idade, tem demonstrado 
atitude de um adulto que sabe o 
que quer,” Falou Sensei Hélio.

“Estou muito feliz com os re-
sultados nesta etapa, mas prin-
cipalmente com o meu ano de 
competições. Tenho consciência 
que preciso melhorar dia a dia, 
mas estou muito feliz mesmo 
com os resultados alcançados, 
quero agradecer a Deus, a mi-
nha família, ao Sensei Hélio por 
tudo o q fez por este ano, Sensei 
Luciano, enfim, todos os senseis 
que tiveram comigo neste ano, 
meus amigos, meus parceiros e 
meus amigos do Blog do Enzo, 
Oss” falou Enzo a reportagem.  

Quer saber um pouco mais do 
dia-a-dia do karateca Enzo, é só 
acessar suas redes sociais, no face-
book: www.facebook.com/Blog-
doenzo; instagram: @bassienzo; 
e no youtube: blogdoenzo.

Enzo Bassi conquista o penta campeonato
estadual do MS na modalidade Kata

Karateca Mirim conquistou 8 títulos e dois vices campeonatos em 10 campeonatos estaduais que disputou

A Universidade Brasil Cam-
pus Fernandópolis realizou a 
SEAGRO 2019. A Semana da 
Engenharia e da Agronomia é 
um dos mais tradicionais eventos 
acadêmicos da instituição e, este 
ano, reuniu profissionais renoma-
dos da área em uma programação 
que teve palestras e minicursos. A 
SEAGRO aconteceu de 11 a 14 
de novembro, com palestras no 
salão da Aparecida e minicursos, 
no anfiteatro do campus.

Na segunda, dia 11, o enge-
nheiro agrônomo Marcos Guima-
rães de Andrade Landell, pesqui-
sador e diretor do Centro de Cana 
do IAC, abriu a semana com a 
palestra “Técnicas para atingir 
o tão almejado objetivo das usi-
nas”. Na sequência, o engenheiro 
agrônomo Glauco Eduardo Pe-

reira Cortez, vice-presidente do 
CREA-SP, falou sobre o “Papel 
do Engenheiro Agrônomo na 
sociedade e o código de ética”.

No dia 12, o engenheiro agrôno-
mo Guilherme Luiz Guimarães, 
que atua como gestor ambiental, 
deu a palestra “Agricultura bra-
sileira: tendências e impactos”. 
Depois, a engenheira agrônoma 
Emilly Ruas Alkimim, profes-
sora da UFTM de Iturama-MG, 
abordou o tema “Cultivares trans-
gênicos: aplicações e desafios”.

Na quarta, no período da tarde 
no anfiteatro do campus da Uni-
versidade, o engenheiro agrônomo 
e engenheiro florestal Horácio de 
Figueredo Luz, deu o minicurso 
“Agroflorestas, precisão e inovação 
tecnológica na agricultura sustentá-
vel”. À noite, no salão da Aparecida, 

Horácio, que é diretor executivo 
da empresa Ibiraí, deu a palestra 
“Inovações e desafios: agricultura 
sustentável. O futuro já chegou”.

No dia 14, o evento foi concluí-
do com o minicurso “Agricultura 
de precisão aplicada à cana-de
-açúcar”, ministrado pelo agri-
mensor e tecnólogo em estradas 
Ciro Bueno.

Para a Profa. Dra. Andréa Cris-
tiane Sanches, coordenadora do 
curso de Agronomia, a SEAGRO 
é um evento marcante para os 
alunos dos cursos. “Nossa jorna-
da acadêmica conquistou muita 
credibilidade, o que nos possi-
bilita trazer nomes importantes 
de diversas áreas, que sempre 
trazem informações e perspec-
tivas avançados do mercado de 
trabalho”, ressaltou Andréa.

Universidade Brasil promoveu Seagro 2019

A Semana da Engenharia e da Agronomia do Campus Fernandópolis
trouxe profissionais renomados em palestras e minicursos

Hoje, o projeto de Microchi-
pagem gratuita de cães em Fer-
nandópolis estará na Padaria São 
Francisco, no bairro São Francis-
co, das 08 às 15h. Os interessados 
deverão procurar um dos pontos 
de microchipagem nas datas es-
tabelecidas, acompanhados pelo 
seu animal e documentos pesso-
ais para efetivação do cadastro.

Os donos de cães poderão im-
plantar microchips de segurança 
em seus animais de estimação. 
A iniciativa visa garantir um 
controle populacional de cães 
do município. Em casos de aban-
dono, maus-tratos ou perca, o 
proprietário do animal será acio-
nado pela equipe do Centro de 
Zoonoses, que será responsável 
pelo comando do sistema.

A microchipagem gratuita 
de cães em Fernandópolis é um 
projeto desenvolvido Prefeitura 
de Fernandópolis, por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde e 
Centro de Controle de Zoonoses, 
e acontece em diferentes bairros 
da cidade até o final de 2019.

A implantação do microchip ga-
rante a identificação do cão e de seu 
proprietário em qualquer tipo de 
ocorrência que envolva o animal. 
Por exemplo, se o animal fugir, ele 
pode ser identificado e o CCZ en-
trará em contato com o proprietário.

PRÓXIMAS DATAS  30/11 
– Posto de Saúde do CAIC - das 
08h às 15h  07/12 – Área do La-
zer do Santa Bárbara - das 08h às 
15h  14/12 Centro Comunitário 
de Brasitânia - das 08h às 15h

Incorporadora promove até o 
dia 18 de dezembro campanha 
promocional com lotes de 200m² 
a partir de R$ 399. Plantão de 
vendas está montado na praça 
matriz.

A incorporadora TARRAF 
realiza até dia 18 de dezembro, 
em Ouroeste, campanha promo-
cional do Jardim das Palmeiras, 
loteamento planejado com ter-
renos a partir de 200 m² e R$ 34 
mil no preço à vista ou parcelas 
de R$ 399.

O plantão de vendas está loca-
lizado na praça da igreja matriz 
da cidade. Além das condições 
especiais, o empreendimento 
está 100% regularizado e pron-

to para quem já quiser começar 
a construir.

Hora de comprar
Com a retomada da economia e 

a queda da taxa básica de juros, o 
investimento em imóveis voltou 
a se tornar uma opção atrativa 
também na região. A própria 
TARRAF, na última edição da 
Construweek, uma das maiores 
feiras imobiliárias do interior 
paulista, realizada neste mês, em 
São José do Rio Preto, direcionou 
o foco de vendas em empreendi-
mentos localizados no noroeste 
paulista. Além de Ouroeste, a 
incorporadora atualmente está 
com lançamentos em Bady Bas-
sitt, Catanduva e Potirendaba.

TARRAF libera para construção 
loteamento em Ouroeste

Microchipagem Gratuita em cães chega ao bairro São Francisco
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PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDONIA 
 

RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA 
 

DEMONSTRATIVO SIMPLIFICADO DO RELATÓRIO RESUMIDO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA 
 

ORÇAMENTOS FISCAIS E DA SEGURIDADE SOCIAL 
 

PERIODO: 5º BIMESTRE DE 2019 
LRF, art. 48 – Anexo 14 

BALANÇO ORÇAMENTÁRIO VALOR ATÉ O BIMESTRE 

RECEITAS  
Previsão Inicial 19.253.500,00 
Previsão Atualizada 21.400.055,64 
Receitas Realizadas 15.684.862,08 
Déficit Orçamentário 1.364.294,64 
Saldos de Exercício Anteriores (Utilizados para Créditos Adicionais)  
DESPESAS  
Dotação Inicial 19.253.500,00 
Créditos Adicionais 4.484.588,98 
Dotação Atualizada 23.738.088,98 
Despesas Empenhadas 19.146.655,61 
Despesas Liquidadas 17.049.156,72 
Despesas Pagas 16.631.041,62 
Superávit Orçamentário  
  

DESPESAS POR FUNÇÃO/SUBFUNÇÃO VALOR ATÉ O BIMESTRE 

Despesas Empenhadas 19.146.655,61 
Despesas Liquidadas 17.049.156,72 
  

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA VALOR ATÉ O BIMESTRE 

Receita Corrente Líquida 17.908.895,59 
  

RECEITAS E DESPESAS DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA DOS 
SERVIDORES 

VALOR ATÉ O BIMESTRE 

REGIME PRÓPRIO PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES – PLANO PREVIDENCIÁRIO  
Receitas Previdenciárias Realizadas 0,00 
Despesas Previdenciárias Liquidadas 0,00 
Resultado Previdenciário 0,00 
REGIME PRÓPRIO PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES – PLANO FINANCEIRO  
Receitas Previdenciárias Realizadas 0,00 
Despesas Previdenciárias Liquidadas 0,00 
Resultado Previdenciário 0,00 
  

RESULTADOS PRIMÁRIO E NOMINAL Meta Fixada na LDO Resultado Apurado 
até o Bimestre 

% em Relação à 
Meta 

Resultado Primário – Acima da Linha -156.500,00 -1.807.976,86 1.155,26 
Resultado Nominal – Acima da Linha -50.000,00 -1.753.568,68 3.507,14 
  

RESTOS A PAGAR POR PODER Inscrição Cancelamento 
até o Bimestre 

Pagamento 
até o Bimestre Saldos a Pagar 

RESTOS A PAGAR PROCESSADOS 426.711,55 0,00 396.393,88 29.867,67 
Poder Executivo 426.711,55 0,00 396.393,88 29.867,67 
Poder Legislativo 0,00 0,00 0,00 0,00 
RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADOS 693.916,49 54.589,40 509.716,27 129.610,82 
Poder Executivo 693.916,49 54.589,40 509.716,27 129.610,82 
Poder Legislativo 0,00 0,00 0,00 0,00 
TOTAL 1.120.628,04 54.589,40 906.560,15 159.478,49 
   

DESPESAS COM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO Valor Apurado até o 
Bimestre 

% Mínimo 
Constitucional a 

Aplicar no Exercício 

% Mínimo 
Constitucional 
Aplicado até o 

Bimestre 
Mínimo Anual de 25% das Receitas de Impostos na Manutenção e 
Desenvolvimento do Ensino 3.385.053,02 25,00 25,36 

Mínimo Anual de 60% do FUNDEB na Remuneração do Magistério com 
Educação Infantil e Fundamental 

919.020,25 60,00 66,21 

  

RECEITAS DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO E DESPESAS DE CAPITAL Valor Apurado no Exercício Saldo Não Realizado 

Receitas de Operações de Crédito   
Despesas de Capital Líquida   
  

PROJEÇÃO ATUARIAL DOS REGIMES DE PREVIDÊNCIA Exercício 10º Exercício 20º Exercício 35º Exercício 

PLANO PREVIDENCIÁRIO     
Receitas Previdenciárias     
Despesas Previdenciárias     
Resultado Previdenciário     
PLANO FINANCEIRO     
Receitas Previdenciárias     
Despesas Previdenciárias     
Resultado Previdenciário     
  

RECEITA DA ALIENAÇÃO DE ATIVOS E APLICAÇÃO DOS RECURSOS Valor Apurado no Exercício Saldo a Realizar 

Receita de Capital Resultante da Alienação de Ativos   
Aplicação dos Recursos da Alienação de Ativos   
   

DESPESAS COM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE Valor Apurado até o 
Bimestre 

% Mínimo 
Constitucional a 

Aplicar no Exercício 

% Mínimo 
Constitucional 
Aplicado até o 

Bimestre 
Despesas com Ações e Serviços Públicos de Saúde Executadas com Recursos 
de Impostos 2.791.718,83 15,00 21,48 
  

DESPESAS DE CARÁTER CONTINUADO DERIVADAS DE PPP VALOR APURADO NO EXERCÍCIO CORRENTE 

Total das Despesas/RCL (%) 0,00 
 

 

 
LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA 
PREFEITA MUNICIPAL 

 
 

ALCIDES JOSÉ DE TOLEDO 
CONTADOR 

 
 

VALDEMIR PEREIRA PARDIM 
TESOUREIRO 

 
 

MARCOS ANTONIO BARBON CORRAL 
CONTROLE INTERNO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Obs.: Os demonstrativos completos estão disponíveis no portal da transparência no endereço eletrônico: http://macedonia.sp.gov.br/prefeitura/transparencia 

Fonte: SCPI – Contabilidade – PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA 
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Obs.: Os demonstrativos completos estão disponíveis no portal da transparência no endereço eletrônico: http://macedonia.sp.gov.br/prefeitura/transparencia 

Fonte: SCPI – Contabilidade – PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA 

ATOS OFICIAIS

Prefeitura Municipal de Macedônia-SP  

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

EDITALEDITAL EDITAL DE
PUBLICAÇÃO DE EXTRATO DE CONTRATO

(Artigo 61 – Parágrafo único – Lei n.º 8666/93 – Atualizada pela 
Lei 8883/94)

Saibam quantos virem o presente Edital de Publicação de Extrato 
de Contrato (RESUMO) ou dele conhecimento tiverem, que proces-
sou-se pela Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA uma licitação na 
modalidade de Convite, sob o nº 019/2019 (Processo nº 064/2019) e 
que, após a devida homologação e adjudicação, foi firmado o contrato 
cujo extrato é o seguinte:

CONVITE N° 019/2019 - PROCESSO Nº 064/2019.
EXTRATO DO CONTRATO Nº 071/2019.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura 

Municipal).
CONTRATADO: TALITA GRAZIELE DE SOUZA PINHEIRO 

DA SILVA – ME.
OBJETO: FORNECIMENTO DE PEÇAS E SERVIÇO DE MÃO 

DE OBRA PARA VEÍCULOS USADOS EM DIVERSOS SETORES 
DESTA MUNICIPALIDADE.

PRAZO DE VIGÊNCIA: 6 (seis) meses.
VALOR: R$ 41.124,00 (quarenta e um mil cento e vinte e quatro 

reais).
FORMA DE PAGAMENTO: Conforme Proposta.
PRAZO DE EXECUÇÃO: 30 (trinta) dias após assinatura do 

contrato.
DATA DA ASSINATURA: 12 de Novembro de 2019.
AUTORIZAÇÃO: Lucilene Cabreira Garcia Marsola, Prefeita 

Municipal.

A técnica de epilação egípcia 
consiste na remoção dos pelos 
através de uma linha de seda ou 
100% algodão, que costuma ser 
mais frequente na face, como 
testa, sobrancelha, buço, quei-
xo e maçãs do rosto. A Epilação 
Egípcia já era utilizada a favor 
da beleza em países do Oriente 
Médio antes de se popularizar e 
conquistar clientes no Ocidente.

INDICAÇÕES: Elimina a 
maior quantidade de pelos, em 
relação a outros métodos; Re-
move os pelos mais curtos; Não 
traumatiza o folículo piloso; Não 
provoca alergias; Faz esfolia-
ção natural na pele; Não causas 
manchas, nem flacidez; Melhora 
a textura da pele e o enfraqueci-
mento dos pelos; Proporciona o 
clareamento do local onde é feita 
a remoção; Pode ser aplicado em 
pessoas de peles sensíveis e ou 
que estão usando algum produto 
ácido na pele. 

CONTRA INDICAÇÕES: 
Difícil de ser realizada pela pró-
pria pessoa; As dores podem ser 
intensas, dependendo da sensibi-
lidade de cada uma; Não realizar 
se a pele estiver com ferimentos.

Outros benefícios da técnica 
é consistir na utilização de linha 
que, após o uso, torna-se des-
cartável, tornando o processo 
mais higiênico. Remove os pelos 
desde a raiz, e embora não seja 
um procedimento definitivo, tem 
maior durabilidade com cerca de 
20 a 40 dias.

Para realizar o procedimen-
to, comece higienizando a pele 
com adstringente, passar talco 
sem cheiro, esticar bem a pele da 
cliente, puxar a linha na posição 
oposta de crescimento do pelo, 
após todo o procedimento finali-
zar com FPS. Devido a isso, uma 
pessoa não habilitada ou treinada 
pode causar pequenos cortes na 
pele que pode causar danos na 
cicatrização. Como também, a 
técnica mal aplicada pode gerar 
desconforto desnecessário no 
cliente. Assim como todo proce-
dimento estético, é indispensável 
a presença de um profissional 
qualificado para a aplicação da 
técnica com linha.

*Epilação é quando ocorre a 
remoção por extração dos pe-
los inteiros incluindo as porções 
abaixo da pele, como parte do 
bulbo piloso. Ex: pinças, ceras, 
aparelhos elétricos que arrancam 
os pelos, laser, luz intensa pulsa-
da, eletrólise.

*Depilação é a remoção de 
pelos rente à superfície da pele 
não sendo atingido as porções 
internas dos folículos pilosos. 
DISCENTES: Eduarda 
Ferreira; Isamara Souza; 
Laisla Mariano; Lilia Silva
ORIENTAÇÃO: DOCENTE 
Gislaine Cagnin
Acadêmicos do curso de 
tecnologia em Estética e 
Cosmética da Instituição 
Fundação Educacional de 
Fernandópolis

ARTIGO

EPILAÇÃO EGÍPCIA

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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O Brasil ultrapassou a marca 
de 70.800 mil empregos com 
carteira assinada em outubro. A 
informação consta no Cadastro 
Geral de Empregados e Desem-
pregados, o Caged. Os dados 
foram divulgados nesta quin-
ta-feira (21) pelo Ministério da 
Economia.

De acordo com o balanço, 
cinco dos oito setores da econo-
mia tiveram resultado positivo. 
O destaque no mês ficou com o 
comércio, responsável por qua-
se 44 mil novas vagas. O setor 
de Serviços ficou com 19.123 
novas contratações, a Indústria 
de Transformação, com 8.946, a 
Construção Civil com 7.294 e o 

setor da Extrativa Mineral com 
mais 344 novos trabalhadores.

Por outro lado, apresentaram 
saldo negativo os setores da 
Agropecuária, com 7.819 de-
missões, Serviços Industriais 
de Utilidade Pública, com baixa 
em 581 postos, e Administração 
Pública com menos 427.

As cinco regiões do país tive-
ram saldo positivo em outubro, 
com destaque para a Região Sul, 
com a geração de mais de 27.300 
novas vagas. Os dados do Caged 
mostram também que outubro foi 
o mês com o menor número de 
desligamentos mediante acordo 
entre empregador e empregado 
deste ano.

A Secretaria Municipal de Saú-
de de Fernandópolis iniciou nesta 
terça-feira, 19, a segunda etapa da 
campanha de vacinação contra o 
sarampo. As pessoas com idade 
entre 20 a 29 anos devem procu-
rar as unidades de saúde até o dia 
30 de novembro.

Haverá ainda o dia D, com os 
postos de vacinação abertos no 
sábado, 30 de novembro, para 
atender a população que faz parte 
do público-alvo. É importante 
que todos levem a carteira de va-
cinação para ser avaliada.

Sarampo é uma doença in-
fecciosa grave, causada por um 
vírus, que pode ser fatal. Sua 
transmissão ocorre quando o 
doente tosse, fala, espirra ou res-
pira próximo de outras pessoas. 
A única maneira de evitar o sa-
rampo é pela vacina. A campanha 
nacional de vacinação contra o 
sarampo começou em outubro 
com sua primeira fase, em que 
foram imunizadas crianças de 
seis meses até cinco anos.

Começa a segunda etapa da campanha
de vacinação contra o sarampo

DE OLHO NO PRAZOGERAL

Pessoas com idade entre 20 e 29 anos devem procurar as unidades de saúde até 30 de novembro

O Sistema Único de Saúde vai 
oferecer o Aflibercepte, medica-
mento que pode evitar a cegueira 
em diabéticos. Isso porque, al-
gumas pessoas que têm diabetes 
tipo 1 e 2 também sofrem com 
uma doença chamada Edema 
Macular Diabético. Essa doen-
ça pode cegar o paciente. Este 
medicamento é uma injeção que 
precisa ser aplicada no olho. A 
endocrinologista Alana Abran-
tes explica a importância deste 
medicamento para essas pessoas.

“Ele melhora a vascularização 
da parte da retina, principalmente 
na questão da máquina, e vai me-
lhorar esse edema, melhorando a 
visão do paciente.”

Os olhos são uma das partes 
que mais sofrem as consequên-
cias quando não há o devido con-
trole da doença. A médica Alana 

Abrantes alerta que o cuidado 
deve ser rigoroso.

“Se você consegue controlar 
a glicose no sangue, que é a gli-
cemia, você vai evitar que essa 
complicação se instale e óbvio 
que ela não se instalando, você 
não vai precisar do uso do medi-
camento. É preciso que a gente 
faça uma educação com os nos-
sos pacientes diabéticos, para que 
a gente previna essas complica-
ções e, obviamente, não precise 
usar as medicações”.

O medicamento Aflibercep-
te vai estar disponível no SUS 
depois de 180 dias da portaria 
do Ministério da Saúde, que foi 
publicada no dia 5 de novembro. 
Além dele, o SUS já oferece anti-
flamatórios, corticoides e diuréti-
cos para tratar o Edema Macular 
Diabético. 

O Ministério da Educação 
anunciou nesta quinta-feira 
(21) a localização das 54 esco-
las públicas selecionadas para o 
Programa Nacional das Escolas 
Cívico-Militares em 2020. Des-
tas, 38 são escolas estaduais e 
16 municipais, localizadas em 
23 estados e no Distrito Federal. 
Cerca de mil militares da reserva 
das Forças Armadas, policiais e 
bombeiros militares da ativa vão 
atuar na gestão educacional das 
instituições.

No total, serão destinados R$ 
54 milhões para estas escolas, 
sendo R$ 1 milhão por instituição 
de ensino. No caso, serão dois 
modelos. Em um, o MEC vai 
repassar R$ 28 milhões para o 
Ministério da Defesa arcar com 
os pagamentos dos militares da 
reserva das Forças Armadas. Já 
os outros R$ 26 milhões vão para 
o governo local aplicar nas in-
fraestruturas das unidades com 
materiais escolares e pequenas 
reformas. Nestas escolas, vão 

Escolas cívico-militares estarão em 23 
estados e no Distrito Federal em 2020

No total, serão destinados R$ 54 milhões para estas escolas, sendo R$ 1 milhão por instituição de ensino

atuar policiais e bombeiros mi-
litares.

Vale destacar que todos os pro-
fessores e gestores envolvidos 
no programa vão passar por uma 
capacitação. Além disso, antes do 
início das aulas, pontos focais das 

secretarias de Educação estaduais 
e municipais, diretores, profes-
sores, militares e profissionais 
de educação vão participar de 
uma formação presencial ou a 
distância.

Entre os temas que serão abor-

dados estão o projeto político-pe-
dagógico, as normas de conduta, 
avaliação e supervisão escolar, 
além da apresentação das regras 
de funcionamento das escolas 
e as atribuições de cada profis-
sional.

Alunos do curso de Medicina 
da Universidade Brasil do Cam-
pus Fernandópolis participaram 
do XIII EINIC - Encontro de Ini-
ciação Científica, realizado no 
Instituto Científico e Tecnológico 
da Universidade Brasil, em São 
Paulo. O evento reuniu discentes 
de todos os campi, com o objetivo 
de divulgar a produção científi-
ca desenvolvida nas unidades 
do grupo Universidade Brasil 
por alunos da graduação e para 
promover o intercâmbio entre 
graduandos de diferentes áreas 
de conhecimento.

Coordenados pelas professo-
ras Juliana Américo e Elizabete 
Melo, os alunos de Fernandópolis 
apresentaram trabalhos em di-
versas áreas e foram avaliados 
por uma comissão composta por 
especialistas internos e externos, 
convidados pela instituição.

O aluno Pedro Augusto Izi-
doro Pereira, que cursa o quinto 
período de Medicina, desta-
cou que o EINIC é o evento 

Alunos de Medicina participaram de Encontro de Iniciação Científica em SP

que fecha um ano em que eles 
passam grande parte do tempo 
dedicados a produzir ciência 
e inovação para a comunida-
de científica. “Colocar em um 
pôster ou em uma apresenta-

ção oral o resultado do nosso 
esforço e dividi-lo com outras 
pessoas, principalmente aque-
les que vêm para avaliar e so-
mar nos apontamentos e dicas 
que dão, torna esse encontro 

extremamente gratificante. Me-
lhor ainda quando saímos de 
lá premiados como o melhor 
trabalho apresentado. É sinal 
que estamos no caminho certo”, 
concluiu o discente.

Os discentes do Campus Fernandópolis apresentaram trabalhos de
diversas áreas em evento acadêmico científico na capital paulista

Brasil cria mais de 70.800 empregos 
com carteira assinada em outubro

O destaque em outubro ficou com o setor de comércio,
responsável pela contratação formal de quase 44 mil pessoas

DIABETES: Novo medicamento
pode evitar cegueira

O Sistema Único de Saúde vai oferecer o Aflibercepte,
medicamento que pode evitar a cegueira em diabéticos
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Av. Luiz Brambatti, 1023 - Bº Boa Vista
FERNANDÓPOLIS - SP

99767-962817
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